



桃見台小学校 学校だより

桃風

令和3年度

No. 9

発行日 R3. 8.25 (水)

発行責任者 校長 鈴木 哲明

2学期のスタート!

いよいよ2学期がスタートしました。この夏休み、子どもたちはどのようにお過ごしでしたか。コロナ禍にあっていろいろと制限がある中、大雨と低温という気象状況も続き、自宅で過ごす時間が多かったと思いますが、体調はどうでしょうか。私達教職員も、今年の夏休みは感染症対策の中、健康管理に留意しながら特別な生活を送りました。学校生活のリズムに戻すには時間がかかりますが、子どもたちと共に少しずつ進めていきたいと思えます。

8月21日(土)に予定していましたが、保護者の皆様・地域の皆様と共に育てた草花は、とてもきれいに咲いています。先日行われました「郡山市花いっぱいコンクール」では、堂々の「優良賞」に輝きました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

2学期は、子どもたちにとって心身共に大きく成長する大切な時期です。感染症対策を講じながらできる限りの体験学習も充実させていきたいと思えます。12月までの83日間、よろしくお願いいたします。



2学期を迎えた桃見台小

子どもの安全・安心

子どもが不審者から声をかけられる事案が多発しています。発生傾向は次の通りです。

(福島県警察本部少年女性安全対策課より)

- 下校時間帯(13:00~17:00)の発生が約6割
- 路上での発生が約8割(市内近くでも発生しています。)
- 小・中学生の被害が約8割(小さい子どもたちも狙われています。)
- 1人での被害が約7割(子どもが1人で歩いている姿をよく見かけます。)
- 女子の被害が約7割、男子が約3割(女子だけとは限りません。)

※「ながら見守り」(出勤しながら)(仕事しながら)(散歩しながら)をお願いします。

※もしも不審者を見かけたら、速やかに110番通報をお願いします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の徹底

県内においても変異株への置き換わりが進み、8月に入って児童関連施設での大規模クラスターが発生するなど、10代以下の感染者が急増しています。学校ではこれまで実施してきました対策をさらに強化して、感染を拡大させないよう取り組んでまいります。昨今、各地での集団感染が確認された場に共通するのは、

① 換気の悪い密閉空間 ② 人が密集していた。 ③ 近距離での会話や発声が行われた。があげられます。基本的な対策(検温、マスク着用、手洗い、3密回避)と共に、「換気」が重要であると考えます。2学期はさらに換気を徹底し、学習に集中できるよう配慮していきます。

なお、繰り返しのお願ひですが、同居のご家族がPCR検査を受けた場合は、結果が出るまで、登校を控えるようお願いいたします。